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付議番号 案   件   名 所管課 結果 

議第 41号 

多治見市立学校に勤務する会計年度任用

職員の移動等に関する規則の制定につい

て 

教育総務課 
提案説明 

表  決 

報第 29号 
多治見市ＧＩＧＡスクール活用推進計画

の策定について 
教育研究所 

提案説明 

承  認 
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開 会  午後２時 仙石教育長が本日の委員会会議の開会を宣言 

議 事 

教育長  日程第１ 本会議の公開又は非公開の決定について、事務局に説明を求める。 

事務局  本日の会議については、全議案公開と決定することについて、ご審議願う。 

教育長  事務局の説明のとおり全議案公開と決定することに異議はないか。 

各委員  異議なし。 

教育長  異議がないので、全議案公開と決定する。 

 

議第41号 公開 

 

教育長  では、議第41号 多治見市立学校に勤務する会計年度任用職員の移動等に関する規

則の制定について、事務局の説明を求める。 

杉村教育総務課長 （議第41号 多治見市立学校に勤務する会計年度任用職員の移動等に関す

る規則の制定について、資料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

各委員  なし。 

教育長  質問がないので議第41号を、原案のとおり可決することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では、議第41号 多治見市立学校に勤務する会計年度任用職員の移動等に関する規

則の制定について、原案のとおり可決することとする。 

 

報第29号 公開 

 

教育長  では、報第29号 多治見市ＧＩＧＡスクール活用推進計画の策定について、事務局

の説明を求める。 

久野教育研究所長 （報第29号 多治見市ＧＩＧＡスクール活用推進計画の策定について、資

料により説明。) 

教育長  何か質問はないか。 

水野委員 情報モラル計画、指導計画の作成は多治見市が作るのか、各学校に依頼して作った

のか。 

久野教育研究所長 まず教育委員会で整備し、その後各学校の実態に合わせて総合の時間など

で行っている。 

木下委員 子どもにとってどういう教育がいいのか親や先生が選ぶときに アピールになるの

でわかりやすい資料があるといい。可児市で行われた教育委員の研修会で他の市町

村がキュビナを取り入れていると聞いたが多治見市はないのか。 

久野教育研究所長 キュビナは学習ソフトだが他にもいろいろなソフトがたくさんある。多治

見市では、算数はGIFUウェブラーニングをメインで使っている。また、先生方がア

プリを入れたいといったときに申請すれば入れることができる。各学校でいろんな

アプリを使っている。まずはデジタル教科書を活用して進めていきたい。 

鈴木委員 多治見市はとても進んでいると思う。若い先生が得意だと思うので年長者の先生が

参考にすると若い先生も励みになって離職が防げるのではないか。 
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直接関係はないが視力が1.0以下という新聞記事があった。学校にいる間は姿勢な

どに気を配っていただきたい。 

久野教育研究所長 多治見市は他の先生の教材資料が見られる環境があり、ＩＣＴの研修会も

含めて有効に活用している。他の先生の授業を見ることはいい刺激を得るのでこれ

からも行っていきたい。 

     視力については３０分タブレットを見たら１分遠くを見るということなど、約束ご

とを決めて進めていきたい。 

大嶽委員 視力については同感である。視力検査などで確認しながら注意していただきたい。 

     この計画は何らかの形で公開するのか。 

久野教育研究所長 ホームページにあげる予定。 

教育長  視力など一気に導入したためデメリットが隠れてしまう。読書量の減少、情報モラ

ルなど悪影響がでるところもある。今後ふまえる必要がある。 

水野委員 たまたま笠原小の授業参観を見た。子どもが意見を書くときにタブレットだときれ

いに書けない。意見を伝えるだけならそれでもいいがタブレットと鉛筆をもって書

く、両立しないといけない。 

久野教育研究所長 どういうときに活用するかこれから精査してメリットをいかしながら進め

ていく。 

教育長  他に質問はないか。 

委 員  なし。 

教育長  それでは、報第29号を、原案のとおり承認することに異議はないか。 

委 員  異議なし。 

教育長  では 報第29号 多治見市ＧＩＧＡスクール活用推進計画の策定について、原案の

とおり承認することとする。 

 

 

 

教育長  それでは教育委員会会議の令和６年３月定例会の日程について調整する。 

教育長  ３月の定例会は令和６年３月 21日 14時からとする。 

教育長  これにて令和５年 11月教育委員会議を閉会する。 

 

閉  会 午後３時 28分 

 

令和５年第 13回多治見市教育委員会会議の顛末をここに記し、会議録を作成した。 

 

令和５年 12月 21日 

 

 多治見市教育委員会事務局 教育総務課 

 

 


